

Fueron 13 las propuestas ganadoras del Presupuesto Participativo “Cananea Tú Decides”



El proceso de Presupuesto Participativo “Cananea Tú Decides”, culminó con el anuncio por parte del presidente municipal Fernando Herrera Moreno, de las 13 propuestas ganadoras de la votación masiva.

Herrera Moreno explicó que el Ayuntamiento de Cananea implementa este programa en coordinación con el Banco Mundial, para que sea la comunidad la que decida a través de un proceso democrático de propuesta, participación y votación, las obras que considera prioritarias para su sector.

Los encuentros participativos iniciaron el pasado mes de junio y la primera cantidad asignada por el Presupuesto Participativo del Fondo Minero en México, fue de 60 millones de pesos, distribuidos en ocho millones de pesos para seis sectores de la ciudad y tres millones de pesos por ejido.

Las propuestas se eligieron entre 615 participantes en los 14 Encuentros de Participación; surgieron 377 ideas de las cuales 34 pasaron el análisis técnico y 31 a la votación masiva. Se contó con 5 mil 718 votantes (21% de la población) y el resultado fueron los 13 proyectos ganadores.

Cada proponente recibió un chaleco y un casco que simbolizan su pase a la siguiente fase, que consiste en presentar los proyectos al Comité Regional del Fondo Minero en la espera de que todos esos proyectos sean aprobados para comenzar a trabajar a inicios del 2018.

El presidente municipal, Fernando Herrera, hizo entrega de una carpeta con los proyectos para que se revisen en la reunión del Comité Regional del Fondo Minero, al director general de Organización y Evaluación del Fondo Minero, José Enrique Rodríguez Ocegüera y al delegado en Sonora de SEDATU, Eusebio Pillado Hernández.

Durante el anuncio, el alcalde estuvo acompañado además del titular del Órgano Interno de Control de SEDATU, Miguel Ángel Vega

García; el director de Vinculación con Gobierno y Sociedad de la Secretaría de la Función Pública, Moisés Alberto Rodríguez Curiel; el experto en Presupuesto Participativo del Banco Mundial, Nelson Díaz; el representante del secretario de Gobierno, Miguel Pompa Corella, Roberto Portillo García y el representante en Cananea de la gobernadora Claudia Pavlovich Arellano, Oscar Paco Barrera.

Propuestas ganadoras:

De la Unidad Cananea Histórico:

1. Pavimentación Entrada Cananea Vieja, calle del Puente.
2. Alumbrado Escalinata al Fortín.
3. Pavimentación Callejón Venustiano Carranza, Colonia El Hoyo.

Unidad Baca:

4. Infraestructura de Agua en Col. Ayuntamiento.

Unidad Roca:

5. Pavimentación José Orozco terminación.

6. Electrificación en la Calle Ramírez.

Unidad Centro:

7. Pavimentación Callejón Pesqueira.

Unidad Ferrocarril:

8. Drenaje Colonia Petróleos Sección 2.

Unidad Cananea Nueva:

9. Electrificación Col. La Huerta.

Unidad Ejido Zaragoza:

10. Entrada Ejido Zaragoza.

Unidad Ejido Zapata:

11. Drenaje General.

Unidad Ejido Vicente Guerrero:

12. Electrificación y alumbrado en zonas faltantes.

Unidad Cuitaca:

13. Electrificación y alumbrado faltante.